

Peter A. Vogt
Einwohnerrat SVP
Riehen

Riehen, 21. April 2022

Interpellation

Die momentane Trockenperiode gefährdet das gesunde Anwachsen von neu gepflanzten Bäumen.

Erfreulicherweise hat die Gemeindegärtnerei bereits mit dem Wässern begonnen. Wenn die vielen Wassersäcke gefüllt werden, sollten die Jungbäume auch diese Trockenzeit unbeschadet überleben.

An der Weilstrasse wurden mehrerer stattliche Bäume neu gepflanzt. Ob sie gewässert wurden, ist nicht ersichtlich, jedenfalls fehlen die bei Neupflanzungen üblicherweise angebrachten Wassersäcke.

Entscheidend ist natürlich auch, wer zuständig ist.

Ist das die Gemeindegärtnerei oder die Basler Stadtgärtnerei?

Die Basler Stadtgärtnerei vernachlässigt immer wieder die sorgfältige Pflege der Bäume, besonders bei Trockenperioden. Somit müssen Neupflanzungen nach kurzer Zeit schon wieder ersetzt werden, weil die Bäume wegen Wassermangel krank werden und dann eingehen.

Diese Mentalität darf sich in Riehen nicht durchsetzen.

P. A. Vogt

An: BMA	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: AR RB Vis: JM RH
Bem. / Frist:	21. April 2022	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K. CMI 4454	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.: 18-22.808.01	Vis: